

---

Empresa

# Aedas esprinta a cierre de año y ya tiene en construcción más de 3.000 viviendas

La promotora cotizada finaliza 2018 con 247 viviendas entregadas, un 7% más de las previstas en su plan anual. Los últimos proyectos en completarse se sitúan en Barcelona, Málaga y Alicante.

---

EjePrime  
31 dic 2018 - 11:05



Aedas Homes esprinta antes de cerrar el año. La promotora española ya tiene en marcha más de 3.000 viviendas en toda España con las que ampliará su cartera en 2019. La hoja de ruta de la compañía pasa por seguir incrementando el número de proyectos completados, tras terminar recientemente cuatro nuevas promociones, según ha informado la empresa.

Con estos datos, **la inmobiliaria mejora un 7% el objetivo de entregas que tenía la inmobiliaria tras su salto a bolsa en 2017**, hasta alcanzar 247 viviendas. En total, la promotora ha construido 277 unidades en este periodo.

Los últimos proyectos en completarse han sido Nou Eixample Mar, en Vilanova i la

---

1 / 2

<https://www.ejeprime.com/empresa/aedas-esprinta-a-cierre-de-ano-y-ya-tiene-en-construccion-mas-de-3000-viviendas>

El presente contenido es propiedad exclusiva de EJEPRIME EDICIONES, SLU, sociedad editora de EjePrime (www.ejeprime.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

Geltrú (Barcelona); Galera Sun, en Málaga, así como Brisas del Arenal y Hacienda del Mar 2, ambos construidos en la provincia de Alicante.

“El cumplimiento confirma la solidez de nuestro plan de negocio”, asegura David Martínez, consejero delegado de Aedas Homes. **El directivo confía en que el volumen de unidades que su empresa tiene en construcción posibilite el cumplimiento del objetivo de entregas hasta 2022, cuando prevé alcanzar el *break even* promotor**, tal y como anunció EjePrime.